

KOSTENÜBERNAHME

Wer kein Mitglied ist, kann es ja noch werden!

Die Kosten für die Verpflegung und Übernachtung übernimmt die IG Metall Villingen-Schwenningen.

Fahrtkosten werden in Höhe von 0,11 € / km für Einzelfahrer und bei Fahrgemeinschaften in Höhe von 0,30 € / km ebenfalls erstattet (Richtlinie der IG Metall).

Wir weisen vorsorglich darauf hin, dass kein Verdienstausschlag übernommen werden kann.

ORGANISATORISCHES

Ordnung ist das halbe Leben :-)

Anreise: Freitag, den 10. November 2023,
bis 15.45 Uhr
Danner's Hotel Löwen
Hauptstr. 91
72175 Marschalkenzimmern

Abreise: Sonntag, den 12. November
2023, mit dem Mittagessen

Seminarnr.: Q93323100030

Wir unterstützen den Gedanken von „Fridays for future“ und freuen uns über jede geschlossene Fahrgemeinschaft!

Anmeldung schriftlich (per Mail) bis
spätestens **13. Oktober 2023**

**KEINE HALBEN
SACHEN:
GLEICHSTELLUNG
IST GANZE ARBEIT.**

Angela Linsbauer
IG Metall
Arndtstr. 6
78054 Villingen-Schwenningen

Telefon: 07720 / 8332-19
Telefax: 07720 / 8332-22
Handy: 0151 / 16239373
angela.linsbauer@igmetall.de

Bei Fragen
hier melden

www.igmetall.de



**„OHNE UNS
GEHT NICHTS!“**
Klausur der MetallerFrauen

IG METALL
Villingen-Schwenningen

WAS IST GEPLANT?

Langweilig wird es garantiert niemanden!

Seminarbeginn am Freitag um 16.00 Uhr.

Freitagnachmittag

- ▶ Begrüßung
- ▶ Organisatorisches
- ▶ Rückblick auf das Jahr 2023

Samstagvormittag

- ▶ Einblicke in die Strukturen der IG Metall
- ▶ Wo wirkt die IGM mit?
- ▶ Was passiert mit Anträgen auf Konferenzen?



FORTSETZUNG THEMENPLAN

Und weiter geht die Gaudi :)

Samstagnachmittag

- ▶ Einblicke in die Strukturen des DGB
- ▶ Wo wirkt der DGB mit?
- ▶ Was passiert mit Anträgen auf Konferenzen?
 - ▶ Gastreferentin

Sonntagvormittag

- ▶ Mögliche Aktionen in 2024
- ▶ Rückblick Wochenende

Ende des Seminars am Sonntag mit dem Mittagessen.

ZU DEN METALLERFRAUEN VS

GEMEINSAM sind wir stark!!!

2018 war die Geburtsstunde für die starken Frauen der IG Metall Villingen-Schwenningen. Mit 7 Frauen starteten wir damals. Ob Betriebsrätinnen, Vertrauensfrauen oder engagierte Frauen, willkommen sind alle und alle haben auch was zu sagen!

Wir heißen jetzt „MetallerFrauen“ und sind bei vielen Aktionen dabei. Wir malen Banner für Aktionstage, trinken Kaffee und andere leckere Sachen und haben längst unsere eigene Facebook-Seite. Einfach mal schauen nach „metallerfrauenvs“.

